

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻

soirinfo

LE CONCEPT "MON CANDIDAT EST LA PAIX" DE KKB EXPLIQUÉ

Au lancement du concept, le jeudi 17 août 2023, à Bouaké, le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin dit KKB, en avait décliné les motivations. A l'en croire, il s'agit à travers le concept "Mon candidat est la paix", d'établir une connexion émotionnelle avec les électeurs en mettant l'accent sur des valeurs positives". L'idée, c'est de dire aux Ivoiriens que leur vrai candidat est la paix. Le slogan "Mon candidat, c'est la paix" suggère que le candidat en question se positionne comme un défenseur de la paix et de la stabilité dans le contexte des élections municipales et régionales.

Economie ↻

L'inter

EXPLOITATION DU CHAMP BALEINE : LA PRODUCTION ATTENDUE À 50 000 BARIL/J DE PÉTROLE ET 70 MILLIONS PIEDS CUBES DE GAZ DÈS FIN 2024

Le groupe énergétique italien ENI a démarré, le dimanche 27 août 2023, la production de pétrole et de gaz naturel du champ Baleine situé en eaux profondes au Sud-Est de la Côte d'Ivoire. Cette étape importante intervient moins de deux ans après la première découverte en septembre 2021, et moins d'un an et demi après la deuxième découverte en juillet 2022, par la société pétrolière italienne et son partenaire ivoirien Petroci Holding. Le démarrage de la phase 2, prévu pour la fin de l'année 2024, portera la production du champ à 50 000 bbls/j de pétrole et environ 70 Mpcj de gaz naturel associé.

soirinfo

EN MARGE DE L'AFRICA BUSINESS FORUM QUI S'OUVRE, CE MARDI : AHMED CISSÉ ET UNE DÉLÉGATION DE LA CGECI S'IMPRÈGNENT DU MODÈLE DE GESTION DES ZONES INDUSTRIELLES DE SINGAPOUR

En marge de l'Africa Singapore business forum (ASBF), qui s'ouvre aujourd'hui, mardi 29 août 2023, à Singapour, une importante délégation du Patronat ivoirien, conduite par son président, Ahmed Cissé, a visité, le lundi 28 août 2023, l'Agence gouvernementale en charge du développement de zones industrielles (JTC), maître-d'œuvre des zones industrielles et parc d'affaires dans la Cité-État. Cette visite de travail a permis à la délégation ivoirienne, composée d'administrateurs de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) et de représentants de l'administration ivoirienne, de s'imprégner des bonnes pratiques en ce qui concerne l'aménagement et la gestion des zones industrielles, à travers un modèle inclusif dans lequel le Secteur privé est activement associé.

CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE CÔTE D'IVOIRE : FAMAN TOURÉ ET ZOUMANA COULIBALY ÉLUS POUR SIX ANS À YAMOISSOUKRO, HIER

Le rideau est tombé, le lundi 28 août 2023, à la Fondation Félix Houphouët Boigny de Yamoussoukro sur l'Assemblée générale électorale du président et du 1er vice-président de la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire. Cette AG a été sanctionnée par la réélection du président sortant de cette chambre consulaire, Faman Touré. Il sera secondé par Zoumana Coulibaly en qualité de premier vice-président. Ils ont un mandat de 6 ans.

ÉLECTIONS MUNICIPALES ET RÉGIONALES DU 2 SEPTEMBRE : LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA POLICE AU FOUR ET AU MOULIN

Les réunions relatives à la sécurisation des élections régionales et municipales du samedi 2 septembre 2023 se multiplient à la Direction générale de la police. Le directeur général de la police nationale, l'administrateur général de Police, Kouyaté Youssouf, convoque ses "éléments" pour peaufiner un plan de sécurisation des joutes électorales. Deux réunions ont déjà eu lieu sous sa présidence. La première, le samedi 26 août 2023, et la deuxième le lendemain dimanche 27 août, à la préfecture de police d'Abidjan.

KANDIA ET LE FDFP SIGNENT UNE CONVENTION AU PROFIT DE 200 FEMMES POUR LA CRÉATION D'ENTREPRISES

Le Secrétaire général (SG) du Fonds de développement de la formation professionnelle (FDFP), N'Dri Philippe, et la ministre Kandia Kamissoko Camara ont signé une Convention, le lundi 28 août 2023, à la mairie d'Abobo. "A travers cette Convention, pendant trois (3) mois, 200 femmes seront formées à l'élaboration d'un plan d'affaires, au marketing, à la gestion, à la planification... Je rêve de voir de nombreuses femmes devenir cheffes d'entreprises. Mais elles sont, pour la plupart, dans l'informel... Il faut donc sortir de l'informel pour en bénéficier", a expliqué la ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara.

LE PROGRAMME EN FAVEUR DES JEUNES DES ZONES DE FRAGILITÉ DU NORD : UN DISPOSITIF ROBUSTE POUR FAIRE BARRAGE AUX EXTRÉMISMES

L'insertion professionnelle et l'emploi des jeunes est un volet important du Programme de lutte contre la fragilité dans les zones frontalières du Nord, qui a été lancé, le 22 janvier 2022, à Tougbo (Boukani). Cette composante vise à renforcer la résilience économique et sociale des populations du nord confrontées aux risques d'attaques terroristes. Le programme spécial en faveur des jeunes du Nord vise en effet à rendre les jeunes du Nord insensibles aux discours de haine et de violences et sourds aux sirènes djihadistes. Tous ces acquis seront renforcés avec le Programme jeunesse du Gouvernement (PJ-Gouv 2023-2024), qui permettra d'offrir des opportunités et de toucher près d'1,5 million de jeunes pour matérialiser la promesse du Chef de l'État qui a décrété 2023, année de la jeunesse. (Source : CICG)

CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE DE L'ARTISANAT : MARIATOU KONÉ ENGAGE LA PROFESSIONNALISATION DES ARTISANS DE LA COMMUNE DE BOUNDIALI

Prof. Mariatou Koné, ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, a initié un programme de professionnalisation des artisans de sa commune, en collaboration avec la Chambre nationale de métiers de Côte d'Ivoire (CNMCI). La maire de Boundiali a donné cette information lors de la célébration, le dimanche 27 août 2023, à la mairie de Boundiali, de la Journée de l'artisanat, dont elle était la marraine. Ce programme a débuté par les couturiers avec l'ouverture d'un centre de ressources professionnelles en couture.



VOYAGE ÉDUCATIF EN FRANCE : DES BÉNÉFICIAIRES RACONTENT LEUR SÉJOUR

Le voyage d'échanges initié par l'association culture, loisirs et développement a été riche en connaissances. Les 15 bénéficiaires ont fait un résumé des différentes activités qu'ils ont eues lors de leur séjour en France. C'était, le jeudi 24 août 2023, lors d'une cérémonie, à la salle de conférence du Ministère de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, au Plateau. Adjé Maurice, conseiller technique représentant le ministre de la Réconciliation nationale, Kouadio Konan Bertin, a indiqué que les voyages forment la jeunesse.



INNOVATION TECHNOLOGIQUE : LA POLICE NATIONALE DIGITALISE L'ENREGISTREMENT DES CLIENTS DES HÔTELS

La Direction générale de la police nationale (DGPN) a décidé de dématérialiser ses services. Le vendredi 25 août 2023, à la salle des fêtes de l'École de police d'Abidjan, s'est tenue la cérémonie de lancement de l'application "HOTel registration application (Hora)". Selon les concepteurs, cette application est un logiciel, dont l'objectif est de renforcer la sécurité dans les hôtels. Le système vise également à simplifier la procédure d'enregistrement et de traitement des informations clients collectées. Mais plus généralement, de rendre efficace les services de police. Le tout dans le respect des textes sur la protection des données à caractère personnel.



PROTECTION DE LA FAUNE : LA DIFFICILE LUTTE POUR LA PRÉSERVATION DES PANGOLINS

La viande des pangolins est prisée en Côte d'Ivoire. Une situation qui met en mal la lutte contre le trafic de cet animal. Protégé par la Convention internationale sur le commerce d'espèces sauvages menacées (CITES), depuis septembre 2016, le pangolin est en effet un animal menacé d'extinction. Courant 2022, ce sont plus de 600 kg d'écaillés de pangolins qui ont été saisis en Côte d'Ivoire. Ce qui représente à peu près le massacre de 3 000 pangolins. Ces saisies ont été possibles grâce à la collaboration entre la direction de la police forestière et de l'eau du Ministère des eaux et forêts (Dpfe-Minef) et la structure "Eagle-Côte d'Ivoire".



VU SUR LE NET

Politique



INTERPELLATION D'UNE CHRONIQUEUSE TÉLÉ POUR PROPOS "IRRÉVÉRENCIEUX" ENVERS L'EX-PRÉSIDENT LAURENT GBAGBO

La Haute autorité de la communication audiovisuelle (HACA) a interpellé, ce lundi 28 Août 2023, une chroniqueuse de la chaîne de télévision, Life Tv, pour propos "irrévérencieux" envers l'ex-président Laurent Gbagbo dans un communiqué parvenu à Abidjan.net. Cette interpellation fait suite à une critique de la conférence de presse du président du PPA-CI qu'il a donnée le mardi 22 août dernier, lors d'une émission de ladite chaîne dénommée "le talk". En conséquence, les membres du collège de la HACA ont décidé, après une rencontre par visio-conférence, le mardi 25 août dernier, d'interpeller la chroniqueuse concernée, mais également l'animateur et modérateur de l'émission pour n'avoir pas suffisamment maîtrisé l'antenne à l'occasion de la séquence incriminée.

MARCHÉS PUBLICS : ONU FEMMES ET L'ÉTAT VEULENT PLUS DAMES

L'accès des Femmes aux marchés publics est un problème majeur que ONU Femme et l'État ivoirien se battent pour résoudre. Ce mercredi 23 août 2023, ONU Femme a donc lancé un séminaire à Cocody, qui s'articule autour de cette thématique. D'après Camara Mariam, directrice de l'autonomisation des femmes au Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, ce projet vise l'amélioration des capacités de 200 PME dirigées par les femmes. À terme, c'est l'accès d'au moins 60 de ces PME à des nouvelles opportunités d'approvisionnement, qui doit être atteint comme objectif.

INSTITUT NATIONAL DE FORMATION PROFESSIONNELLE AGRICOLE : LES INSCRIPTIONS ONT DÉMARRÉ

Les inscriptions pour le concours d'entrée à l'Institut national de formation professionnelle agricole (INFPA), ont débuté, depuis le 12 août, et prendront fin le 15 septembre 2023, annonce le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, dans un communiqué. Pour faire acte de candidature, il faut être de nationalité ivoirienne ; titulaire du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) ou diplôme équivalent pour les techniciens (BTA), et le baccalauréat ou diplôme équivalent pour les techniciens supérieurs (BTSA). En outre, le candidat doit être âgé de 17 ans au moins et de 35 ans au plus au 31 décembre 2023.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
All Government



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale